
Protokoll 
zur 1. Kapitänsversammlung 
der Lübecker Steeldart- Liga 

der Saison 2023/24 
 

 

1. Begrüßung durch den Ligaobmann am 14.01.2024 um 16.07 Uhr 

 

2. Beschlussfähigkeit lag vor. Es waren 32 Mannschaften (somit 32 Stimmberechtigte 

Delegierte) anwesend. Die Teams „DC Green Arrows“ und „Team Maräne“ fehlten 

entschuldigt. Strafen sind somit nicht fällig. 

Außerdem fehlten aus der Leitung Nadine Wiencke und Vincent Pape entschuldigt. 

 

3. LO: 

Es gab 24 Nachmeldungen, somit sind nun 388 Spieler:innen in der LDL aktiv. 

In der dritten Liga wurden 8 Spiele verlegt, in der 2. Liga 4 Spiele und in der 1. Liga 

17 Spiele. Die Umstellung in der Struktur der Leitung hat gut funktioniert. Es gibt 

jetzt in jeder Liga einen Sportwart und kümmert sich um Verlegungen, 

Nachmeldungen, usw. 

 

Wegen der Nachmeldung von Sven Hülskopf gab es Einspruch von den Baltic Sea 

Hawks zu dem Spiel Cocker 1 – Bulldogs Lübeck, weil Sven wenige Tage nach den 

Nachmeldung eingesetzt wurde bei den Bulldogs und die Sea Hawks der Meinung 

waren, dass es sich um eine Ummeldung ( = 4 Wochen Sperre) hielt. Dies wurde 

durch den LO aufgelöst, in dem auf Regelwerk 4.5.1 hingewiesen wurde. 

Der Einspruch wurde daraufhin zurückgezogen. 

 

Die Schtieldarter, Baltic Sea Hawks und Triple F haben während der Saison den 

Spieltag gewechselt. 

Carp-Fighters Reinfeld und SHG Cocker haben während der Saison den Spielort 

gewechselt. Die Abnahmen wurden durch die Teams selbst durchgeführt. Die Leitung 

wird diese bei nächster Gelegenheit bestätigen. 

 

Bei der Pokalauslosung ist dem LO ein Fehler unterlaufen, der aber schnell korrigiert 

wurde. 

 

Mathias Dreyer aus Gremersdorf hat auf eine Grauzone im Regelwerk hingewiesen. 

Wenn der Schreiber nach dem Restscore während des Wurfes gefragt wird (z.B. bei 64 

Rest und 16 – 16 geworfen) und er dann einen falschen Rest ansagt, zählt dann das, 

was angesagt wurde, oder das, was eigentlich richtig wäre? 

[Diskussionen um die richtige Lösung des Problems] 

Der LO schlägt vor, eine Ergänzung im RW zur nächsten DV zu verfassen. 

 

Es wird daran erinnert, dass der Schreiber dafür zu sorgen hat, dass Spielergebnisse 

und Bestleistungen im Protokoll festgehalten werden. 

 

 

 

 



 

SW2:  

Es lief gut, wenig Verlegungen, die Qualität der Berichte hat sich verbessert. 

 

SW3: 

Cindy schließt sich Patrick an und betont nochmal die verbesserte Qualität der 

Berichte. 

 

WM: 

Basti erklärt, dass er das Amt am Ende der Saison aus Zeitgründen abgeben muss. 

 

KW: 

Basti erklärt, dass die Kasse stimmt und keine Beiträge offen sind. Eine Vorstellung 

der angepassten Prämien folgt unter TOP5. 

 

4. Das Team TSV Seedorf-Sterley (Carsten Jungnickel) schlägt als Austragungsort für 

die Abschlussfeier das Billardcafe Fünününü vor.  

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen (32 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen) 

Die Abschlussfeier findet demnach im Fünününü statt. 

 

5. Verschiedenes 

 

Basti stellt die Aufgaben für Kassenwart und Webmaster vor. 

Johannes Gutthart wurde von Basti bereits eingearbeitet und würde sich bei der DV 

zur Wahl als WM stellen. 

Er stellt außerdem sein Vorschlag zur angepassten Preisgeldverteilung vor. 

Im Anschluss wird darüber abgestimmt. 

Der Vorschlag wird mit einfacher Mehrheit angenommen  

(28 dafür, 3 dagegen, 1 Enthaltungen) 

Somit wird Bastis Vorschlag in dieser Saison umgesetzt. 

 

Es wird angemerkt, dass die Unterschiede zwischen den Ligen sehr groß seien. 

Daraufhin schlägt der LO vor, zur nächsten DV eine angepasste Preisgeldverteilung 

vorzustellen, über die dann auf der nächsten KV abgestimmt wird. 

 

Ende der Versammlung um 16.56 Uhr 

 

Geschrieben von Philip Schubert / Ligaobmann LDL 

17.01.2024 


